

Décembre 2013



D.Sprinceana - La Cité de l'Arbre

Le projet de la Cité de l'Arbre pousse à Tirepied

Un mix entre le Futuroscope, le Puy du Fou et le Palais de la Découverte... Pour mieux faire connaître les arbres et sensibiliser à leur univers. Sur le papier, le projet paraît un peu fou. Pourtant, la Cité de l'Arbre est concrète et verra bien le jour dans le Sud-Manche, à Tirepied, petite commune de 777 habitants. Son concepteur, Dan Sprinceana, y croit dur comme bois. D'autant que le projet est soutenu par un collège scientifique d'une quarantaine de personnes, parmi lesquelles Guy Simonin, ancien directeur scientifique du Palais de la Découverte à Paris. Véritable lieu vivant, cet éco-parc, actuellement en construction, éduquera à l'environnement à travers différents espaces (9 bâtiments) et parcours. S'étalant sur une trentaine d'hectares, la Cité de l'Arbre devrait ouvrir en 2017. Située sur l'axe qui mène au Mont-Saint-Michel et près de l'A84, elle pourrait accueillir jusqu'à 285 000 visiteurs par an.